

El talento de Deusto se muestra a las organizaciones

> EMPLEO

■ El edificio Innogune del campus de la Universidad de Deusto en San Sebastián acogió el pasado 23 de abril una nueva edición del Topagune Express, un foro de empleo innovador promovido por la propia universidad y que cuenta con el apoyo de 13 organizaciones y empresas privadas en busca de talento. El objetivo de esta iniciativa es facilitar el conocimiento mutuo de estudiantes de últimos cursos y empresas y organizaciones guipuzcoanas con necesidades específicas, mediante la disposición de un encuentro innovador, que va más allá de los procesos de selección tradicionales.

Formato abierto

Un total de 19 alumnos han tomado parte en esta segunda edición del Topagune Express, celebrado en la incubadora de empresas de la universidad y desarrollado en dos fases. En una primera o de preselección, cada participante debía presentar su candidatura mediante un videocurrículum, siendo seleccionados los más innovadores y con un mejor contenido.

En la segunda fase, celebrada el pasado 23 de abril, cada estudiante hubo de desarrollar a lo largo de tres minutos su discurso de presentación, mediante la utilización de apoyo digital, video o audio delante de las trece organizaciones participantes. Cada una de ellas pudo después seleccionar tres estudiantes con quienes mantener una conversación más relajada e individual mediante un 'speed connecting'.

Este formato, de carácter más abierto, permite al estudiante desarrollar herramientas creativas e innovadoras para presentar su candidatura ante organizaciones que buscan talento; y a las organizaciones, por su parte, conocer a sus candidatos en un entorno diferente y más natural para ellos. [EE]